

Wir sind wieder da! - Denkerwerkstatt

Endlich geht es wieder los, nach langer Pause! Wir haben euch vermisst!

Magst du auch Logikspiele und denkst gerne "um die Ecke"? Möchtest du verschiedene Spiele mal mit deiner Familie zusammen ausprobieren? Dann bist du bei uns in der Denkerwerkstatt genau richtig. Hier können Sie mit Ihren Kindern das "Um-die-Eckedenken" erproben und nach Herzenslust knobeln und denken.

Wir bringen wieder viele gewohnte Spiele und auch neue Spiele mit, die wir für euch "gefunden" haben.

Um Ihnen als Eltern von höher begabten und hochsensiblen Kindern auch am Wochenende einen Austausch zu ermöglichen und den Kindern eine Gelegenheit zu bieten Gleichgesinnte kennenzulernen, findet die "Denkerwerkstatt" statt.

Auch wir mussten einiges zum Ablauf umstellen, aber wir haben eine gute Lösung gefunden, um die Denkerwerkstatt wieder stattfinden lassen zu können. Alles zu dem geänderten Ablauf auf unserer Homepage www.schlaukopfandfriends.de oder bei der Anmeldung.

Anmeldung bis zum <u>06.10.2020</u> unter <u>Birgit.Ketzenberg@schlaukopfandfriends.de</u> *Wir freuen uns auf euch!*

Die nächste

Denkerwerkstatt findet am 10. Oktober 2020

von 11.00 bis 13.00 Uhr, Gemeindehaus Einsteinstrasse 194 statt.

Teilnehmer: Ein Angebot für Kinder von 4 bis 12 Jahren und Eltern/Begleitung

Kursgebühr:

20,- € pro Termin / pro Familie (max. 3 Teilnehmer aus einem Haushalt)

Kaffee und W<mark>ass</mark>er <mark>kön</mark>nen wir leider zurzeit nicht anbieten! Aber es dürfen eigene Getränke und ein kleiner Snack für zwischendurch gerne mitgebracht werden.

Wir freuen uns auf eine "knobelige" Zeit mit euch! Das Team "mit Herz und Verstand"

Birgit Ketzenberg und Andreas Kaltwasser



In Zusammenarbeit mit der Diakonie Rhein-Kreis-Neuss und Pfarrerin Kathrin Jabs-Wohlgemuth von der Ev. Christuskirchengemeinde Neuss